Denuncian que en el Hospital de Guadalajara están negando los tratamientos de la Hepatitis C

Un paciente asegura que su médico le dijo que no estaba de acuerdo, pero que cumplía órdenes

"Hace 32 años que me fue diagnosticada hepatitis C. A lo largo de estos años no sé si como consecuencia de la hepatitis me ha sido diagnosticado fribomialgia y depresión por lo que al tener el hígado mal, tengo muy limitado tomar medicamentos para las diversas patologías". Es la historia de un vecino de Guadalajara que, una vez más, por miedo al rechazo social, prefiere mantener oculta su identidad. Su única esperanza era poder acceder a los tratamientos que actualmente suponen que el Gobierno, a través de un médico, decida tu sentencia de vida o muerte.

Su esperanza se ha desvanecido. "He acudido a la consulta de digestivo y me niegan el nuevo tratamiento para hepatitis, haciéndome un fibroscan de malas maneras porque sólo me tomaron un punto. Y teniendo una carga viral de 20 millones de ul el médico me dice que él no está de acuerdo con lo que le ordenan sus superiores pero me deniega el tratamiento y no me tratarán hasta dentro de cinco o diez años, cuando el medicamento esté más barato". Su relato es escalofriante. "Esto es un hecho real que incrementa un gran sufrimiento y tristeza en mí y mi familia después de 32 años de espera", asegura indignado y desolado por la decisión facultativa. "Sólo me queda esperar un cáncer o una cirrosis", se lamenta. La historia trasciende la pantalla de la televisión. Se trata de un vecino de la provincia. En el Hospital de Guadalajara le han negado el tratamiento que le garantizaría seguir viviendo.



La movilización social continúa.

Cospedal lleva un año sin cubrir una baja de fisioterapeuta en el 'Virgen del Amparo'

Sólo dos profesionales deben atender las necesidades de un centenar de niños en el único colegio de Educación Especial de la provincia

Una vez más, el Gobierno de Cospedal desatiende a quienes más necesitan de la acción de la Administración. Un año lleva sin cubrir una de las tres plazas de fisioterapeuta del único colegio de Educación Especial de Guadalajara, el Virgen del Amparo. Dos fisioterapeutas deben atender a un centenar de niños con necesidades especiales. Muchos de ellos se han quedado sin fisioterapia por la incompetencia de la Junta.

Una enfermedad grave mantiene de baja desde hace un año a una de las tres fisioterapeutas que trabajan en el Colegio de Educación Especial Virgen del Amparo. En todo este tiempo, el Gobierno de Cospedal se ha mostrado incapaz de cubrir esta plaza, vital para las terapias del centenar de niños escolarizados en este centro. Cada fisioterapeuta tiene asignadas 45 sesiones semanales de media hora, por lo que

> Las consejerías de Educación y Hacienda Ilevan todo este tiempo "pasándose la pelota"

los alumnos han perdido en el último año esas 45 sesiones semanales, vitales para el desarrollo de su autonomía personal.

"Lo que se ha hecho es priorizar a aquellos niños con mayores dificultades de movilidad, dejándoles cinco sesiones, los que tenían tres a la semana, ahora tienen dos, los que tenían dos pasan a una y los que tenían una se quedan sin fisioterapia". Así resume el presidente del AMPA del colegio Virgen del Amparo, Juan Jesús Borja,



Cada fisioterapeuta imparte 45 sesiones semanales de media hora. Eso han perdido los niños.

lo que constituye una dejadez imperdonable por parte del Gobierno de Cospedal, que una vez más abandona a quienes más necesitan de su acción.

Padres y equipo profesional del centro llevan todo este tiempo reclamando que se cubra esta plaza. La única respuesta que han recibido es el cruce de responsabilidades entre las consejerías de Educación y Hacienda de la Junta. En medio de ese cruce están

los alumnos, a quienes a todas las dificultades que han de superar cada día para salir adelante se les une la de la incompetencia de su Gobierno regional. "Si solicitamos fisioterapia en el Hospital, nos dicen que no les corresponde porque ya tienen en el colegio", manifiesta el presidente del AMPA, indignado como el resto de padres afectados. Todos ellos reclaman una solución urgente ya.

El PP ha convertido en pobre a uno de cada tres vecinos de Guadalajara

El PSOE denuncia que mientras se empobrecían y algunos se quedaban en la indigencia, Cospedal cobraba sueldos, supersueldos y sobresueldos

Los datos de pobreza en Guadalajara son "demoledores", después de que el Gobierno de María Dolores de Cospedal haya convertido en pobre o muy pobre a uno de cada tres vecinos de la provincia. "Y mientras los castellanomanchegos se empobrecían y algunos se quedaban en la indigencia, Cospedal cobraba sueldos, supersueldos y sobresueldos", ha lamentado a este respecto el diputado regional del PSOE, Luis Santiago Tierraseca.

Según los datos que se desprenden de la Encuesta de Condiciones de Vida del INE, en Guadalajara hay más de 53.000 ciudadanos en situación de pobreza –el 21% de la población– y casi 27.000 más –el 10% de los habitantes de la provincia– sufre pobreza severa y subsiste con menos de 100 euros al mes. Tierraseca ha destacado que cerca de 16.000 personas han pasado a vivir en esta situación en los últimos años, "como consecuencia de las políticas de un Gobierno sin alma, que no ha entendido las políticas sociales como instrumento de cohesión y corrección de desigualdades".

Del "¿Busca empleo? Vota PP?" al aumento del paro en un 30%

Según ha explicado, el incremento del paro no es ajeno a este deterioro de las condiciones de vida. "A pesar de la gran estafa electoral de Cospedal –"¿Buscas empleo? Vota PP"–, el paro ha aumentado casi un 30% en Guadalajara desde junio de 2011 y lo mismo ha ocurrido

en Castilla-La Mancha, que tiene ahora 53.000 parados más", ha recordado el diputado socialista. En consecuencia, ha afirmado que "Guadalajara y Castilla-La Mancha están mucho peor que hace cuatro años".

Castilla-La Mancha es la región más pobre de España y también la primera en pobreza infantil, según el INE. Alcanza al 36,9% de los menores de 16 años. Más de 200.000 niños no comen adecuadamente. Estas son las consecuencias de las políticas del Gobierno de Cospedal, que ha mermado drásticamente todas las políticas sociales. Los programas de atención a la infancia se han reducido en más de un 60% y cerca de un 80% los servicios que se ofrecían a las familias a través de los ayuntamientos.